Exembajadora ante la ONU considera un peligro acusaciones a Trump



Nikki Haley. (Imagen de archivo/RHC)

Washington, 31 jul (RHC) La exembajadora de Estados Unidos ante la ONU, Nikki Haley, consideró que sería increíblemente peligroso para la seguridad nacional el que hoy fueran ciertas las nuevas acusaciones contra el expresidente Donald Trump.

Durante una entrevista concedida al programa Face the Nation de la CBS, la también candidata a la nominación presidencial republicana, añadió, sin referirse a su confianza o no en el Departamento de Justicia, que si llega a la presidencia, «lo limpiará desde arriba.»

El jueves la oficina del fiscal especial Jack Smith añadió otros tres cargos contra el exmandatario (2017-2021) en el caso de los documentos clasificados hallados en su residencia de lujo en Mar-a-Lago, Florida.

La actual imputación alega que Trump mostró en 2021, en dos ocasiones, esos materiales sensibles en su club de golf en Bedminster, Nueva Jersey.

Similar proceder tuvo con un grupo de escritores, a quienes, según se dice, les enseño un documento descrito en la acusación como una «presentación relativa a la actividad militar en un país extranjero» y marcado como muy secreto.

«Sabe, cuando yo estaba en Naciones Unidas, había normas realmente estrictas sobre cómo se manejaba la información clasificada», señaló Haley, quien fue embajadora de Trump entre 2017 y 2018 en el máximo organismo multilateral.

Cuando le preguntaron sobre los presuntos esfuerzos de Trump para eliminar en el verano de 2022 los videos de las cámaras de seguridad de Mar-a-Lago buscadas por un gran jurado federal, Haley enfatizó: «nada de eso suena bien».

La reciente acusación imputa a Trump y a otras dos personas, Carlos De Oliveira, administrador de Mara-Lago, y Walt Nauta, asesor de Trump.

Por cierto, un grupo político (Save America) que apoya al exgobernante gastó más de 40 millones de dólares en costos legales en la primera mitad de 2023 para defender al expresidente, sus asesores y otros.

Los crecientes costes se producen mientras Trump se enfrenta a cada vez más desafíos legales.

El mes pasado sobre el Presidente 45 recayeron 37 cargos de una investigación federal de la que se declaró inocente.

Por separado el magnate republicano tiene 34 cargos presentados en su contra en un tribunal de Manhattan, relacionados con la compra del silencio de la actriz de cine para adultos Stormy Daniels antes de las elecciones de 2016.

También es objetivo de la investigación de Smith sobre los acontecimientos en torno al asalto al Capitolio federal el 6 de enero de 2021 y su impulso para anular su derrota electoral hace casi tres años.

El exocupante del Despacho Oval niega haber actuado mal y alegó en repetidas ocasiones que es víctima de una persecución política.

Durante su mitin de campaña el sábado en Erie, Pensilvania, Trump tildó de ridículas todas las acusaciones. (Fuente:PL)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/329950-exembajadora-ante-la-onu-considera-un-peligro-acusaciones-a-trump



Radio Habana Cuba